

Neubau Flötzingler Brauerei, Schechen



Visualisierungen: ATP architekten ingenieure

Auftraggeber	Flötzingler Brauerei Franz Steegmüller GmbH & Co. KG
Ansprechpartner	Lorenz Stiglauer, Tel. +49 8031 3663-0
Beauftragte Leistung	§ 204 AHO
Bauzeit	2023 - 2025
Objektdaten	BRI: 158.614 m ³ BGF: 17.221 m ²

Im Jahre 1543 wurde die Flötzingler Brauerei in Rosenheim gegründet. Nicht nur die Stadt Rosenheim hat an Einwohnern zugenommen – auch die Bierbrauerei hat ihre Mengen stark erhöht. Dadurch wuchs die Brauerei durch Um- und Anbauten so stark heran, dass nun keine weitere Baumöglichkeit mehr besteht. Die Enge der Stadt macht dies unmöglich, so dass die Brauerei beschlossen hat, vor den Toren der Stadt einen Neubau zu realisieren.

Auf der neuen Baufläche entsteht eine mit modernsten Tanks und Kesseln ausgestattete Brauerei. Die Abfüllanlage zusammen mit der Logistik folgen später. Ab Mitte 2024 wird auf dem Gelände eine moderne, mit hochwertig und umweltbewusst ausgewählten Materialien gestaltete Brauerei in Betrieb gehen können.